
議　　題

利用者 ０名 １．実績報告

利用者家族 ０名 ２．施設内設備の修繕について

地域住民の代表者 ３名 ３．身体拘束について

市職員 １名

地域包括支援センター職員 １名

事業所 ３名

　　　　いいという意見が多かったです。

　　　とならないように対応しています。

　　　　　・花壇での作業を楽しみにしている利用者様もいると思うので、他の方法で植物に触れる機会を作ってほし
　　　　　　い。

　　　　　・小さい机を使い、手は届かないが、孤独を感じないような配置に工夫してはどうか
　　　　　・食べ終わった食器は投げる前に下げてしまってはどうか
　　　　　・引き続きアクリルボードを使って、防いでいった方がいい

　　　現在は食べ終わって空いた食器はなるべく早く下げ、小さい机を使い他利用者の食事に手が届かないよう
　　　工夫しております。また食事が終わったら食器洗いや、口腔ケアへ誘導するようにし、他利用者のストレス

　　　皆様上記の様なご意見でした。
　　　駐車場や建物を拡張する際は、なんとか花壇を残す方法を考え、それでも無理な場合は他の方法で植物や土

　　グループホームらく令和４年１２月、令和５年１月の主な出来事について報告させていただく。

２．施設内設備の修繕について

　　　　　・安全なのはクッキングヒーター、しかしこの先電気代が上がってくるという事も考えておいた方がいい。
　　　　　　た方がいい。

　　　調理用コンロを交換予定だがガス式か電気式どちらにするか
　　　　　・安全面を考えるとクッキングヒーターだが、実際に使っているスタッフや利用者様に意見を聞いて決め

　　　　等のご意見をいただきました。スタッフや利用者様にも聞いた所やはり安全なクッキングヒーターの方が

　　　事について

　　　等のご意見をいただきました。

　　　　今後準備が整い次第、クッキングヒーターへと交換したいと思います。

　　　駐車場と建物の拡張を考えているが、そのためには花壇やスプリンクラーのタンクを撤去しなければいけない

３．身体拘束について

　　　現在は透明のアクリルボードを利用者間に設置してあります
　　　　　・食事のあとに食べ物から興味をそらす、レクや家事等を提供してはどうか

　　　に触れる機会を作っていきたいと思います。

　　　他利用者の食事を触ってしまったり、空いた食器を他利用者に投げつけるという行為の対策について

運　営　推　進　会　議　開　催　報　告　書

開催予定だった日　　令和５年１月２７日　　新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止

ご意見等のまとめ
１．実績報告

報告・意見照会者


